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   会長 小森谷 久美  幹事 佐谷 道浩 
 

本日の予定  

マレットゴルフ大会  於：リバーフィールド古河  

終了後または雨天時  例会  お食事処「静」  

 
   
 

皆様のお手元に今年

度の現況報告書が届い

たと思います。毎年の

ことですが、冊子とい

う形になると嬉しいも

のですね。今回も松井

様はじめ編集委員の皆様、ご協力あり

がとうございました。１０月２５日(火)の

ガバナー公式訪問には忘れずにご持参

ください。今日は、現況報告書の見方と

いうことで山崎パストガバナーに卓話

をいただきます。よろしくお願いいた

します。  

さて、１０月は米山月間です。ただいま

米山特別寄付を受け付けております。

今日もアラムさんがお見えになってい

ますが、米山奨学金はロータリークラ

ブ会員の皆様の寄付で成り立っている

民間最大の国際奨学金事業です。お一

人２万円以上ということで、今年もぜ

ひご奉仕のほどお願いいたします。  

来週は渡良瀬河川敷でマレットゴル

フ大会です。石川年度の１０月に開催し

て、今回で２回目となります。外に出て

運動するにはとても良い季節です。前

回ご参加いただいた皆様は、川風に吹

かれてコロナ禍でも久しぶりに爽快な

気分になったと思います。今回もお天

気がよいといいですね。マレットゴル

フ大会の後は、静さんで食事と表彰式

を行います。親睦委員会の皆様、ご準備

よろしくお願いいたします。  

その後、１０月１１日(火)午後２時から、

福祉の森会館にて衛星クラブの社会奉

仕事業「こども食堂応援プロジェクト」

の贈呈式が行われます。衛星クラブの

福田順一会員を中心に古河市に５つあ

る子ども食堂（今月の古河市の広報誌

に掲載されています）にお米を３０キロ

ずつ提供します。お米は秋庭農園さん

のものです。古河市社会福祉協議会に

代表して受け取っていただき、その後、

各団体に分配するそうです。今回の「こ

ども食堂応援プロジェクト」は衛星ク

ラ ブ 初 の 奉 仕 事 業 に な

ります。今後どのように

事業が変化し、成長して

いくのか楽しみです。

2022．10．11 

第 2077 回例会 

 会長の時間  2022-23年度会長  小森谷  久美  
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例会場＆Ｚｏｏｍハイブリット例会  
 

ＳＡＡ（会場監督） オーディオ担当 ソングリーダー 開会の点鐘 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

福江 眞隆 ＳＡＡ 齊藤 忠 会員 井上 学 親睦活動委員長 小森谷 久美 会長 

♬ ロータリーソング ♬ 君が代、奉仕の理想、バースデイソング 

 

 

 

米山奨学生 アラム カジ ファイズ さん 

私は筑波大学で農学の研究を行っ

ています。奨学金を提供してくださ

っている、ロータリー米山記念奨学

会財団に感謝いたします。  

 

 

 

 

 

 

 

月初めのお祝い 進行：井上 学 親睦活動委員長 

［１０月生まれの方］ 

米山奨学生 アラム カジ ファイズさん、須田 純一 会員、武澤 郁夫 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 前回例会報告（第 2076 回）2022 年 10 月 4 日  

 お客様の紹介  

 セレモニー  

ロータリー米山記念奨学金の贈呈  

アラム カジ ファイズさんへ 
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国際奉仕委員会 須田 純一 委員長 

国際大会への参加をご希望される方は、私宛にお申し出でください。会期は

５月２７日～３１日、登録料６万円、メルボルン(オーストラリア)にて開催され

ます。 

 

社会奉仕委員会 岡村 裕太 委員長 

１１月５日(土)・６日(日)「古河よかんべまつり」開催予定です。 

絵手紙展への出席確認表を回覧しております。ご記入

願います。 

また、１１月４日(金)午前８時３０分よりスペースＵ

から展示パネルなどの搬出作業があります。参加方よ

ろしくお願いします。 

現在、１１月５日(土)の参加者が少なくなっておりま

す。開催当日の参加もよろしくお願いします。 

 

職業奉仕委員会 齊藤 忠 委員長 

先日、メーリングリストにてご案内しました１０月１７日(月)古河第一高

等学校への出前授業ですが、昼食後、授業に入る予定です。食事をされる方

は、午前１１時３０分、喜楽飯店へ集合願います。なお、直接、古河一高へ行

かれる方は、午後１時、高校正門で待ち合わせとなります。どちらにご希望

か私宛、お知らせ願います。 

また、秋庭農園さんへの職業体験ですが、出席確認表を回覧しております。

ご記入お願いいたします。日程表につきましては、メー

リングリストにて改めてお送りいたします。 

 

親睦活動委員会 井上 学 委員長 

１０月１１日(火)第３回マレットゴルフ大会を開催します。午前９時１５分 

リバーフィールド古河 マレットゴルフ場集合です。親睦活動委員は、午前８

時４５分 古河スポーツ交流センターへ集合願います。現在１６名の参加登録

を受けております。プレー後、正午よりお食事処「静」さんで、例会・食事・

表彰式を行います。雨天の場合は、静さんに於いて正午より例会となります。 

 

クラブ創立４０周年記念事業 事業部会 須永 恵子 委員長 

９月２６日(月)第１回事業部会を開催いたしました。 

第２回事業部会は１０月１８日(火)の例会終了後、例会場にて開催いたします。

委員並びに関係者の皆様、よろしくご参加願います。 

  

 委員会報告  
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雑誌委員会 山腰 すい 委員長 

ロータリーの友１０月号が届きました。１０月は、米山月間です。また、１０

月３日～９日まで、ロータリー学友参加推進週間となっております。ロータリ

ー学友にスポットを当てた記事が載っております。皆さんご覧ください。また、

１０月２４日は世界ポリオデーです。ポリオ根絶活動の写真を大募集しておりま

す。奮って応募願います。 

ロータリー歌壇では、今月も小山幸子会員の作品が掲載されております。 

「６月と言えばポテサラたらちねの母の手作リキュウリの香り」 

ほのぼのとしたとても良い作品ですね。俳句作品も募集をしております。皆

様、応募よろしくお願いします。 

 

 

会計 福田 優子 会員 

１０月は、米山月間です。皆様に特別寄付金をお願いしております。メーリ

ングリストにて振込口座のお知らせをいたしました。２万円以上ということ

で、本日は、対面でもお預かりしますので、よろしくお願いします。 

 

 

プログラム委員会  松本 幸子 プログラム委員長 

本日の理事会に於いて、１１月のプログラム、後記のとおり、承認を受け

ましたので報告いたします。 

 

 

出席状況報告 古谷 弘之 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第 2076 回例会（10/4） 第 2074 回例会（9/18）前々回 

名誉会員を除く会員数 53名 河川敷清掃中止により休会 

出席計算に用いた会員数 43名 

出席またはMake Up会員数 31名 

出席率 72.09 ％ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 委員会報告  
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人 数 合 計 累 計 目標額 達成率 

24 名 62,000 円 436,000円 1,800,000 円 24.22 ％ 

  

お名前  メッセージ  

小森谷 久美 会長 

佐谷 道浩 幹事 

お誕生日の皆様、おめでとうございます。 

山崎パストガバナー、桑原パスト会長、森パスト会長、

貴重なお話をありがとうございます。 

４０周年盛り上げていきましょう。 

山崎 清司 ＰＤＧ 

１０/２９・３０、大野年度地区大会が開催されます。 

ＲＩ会長代理に髙野孫左衛門（たかのまござえもん）ＰＤＧが決定いました。 

同ＰＤＧは第２６２０地区甲府ＲＣ、職業分類は石油販売ですが、トヨペット

の販売会社です。当地区の野堀喜作ＰＤＦと同期です。 

よって地区大会のＡＩＤは野堀さんが担当するようになるでしょう。 

鶴岡 学 

ゆきはなＲＳＣ 

ＬＩＮＥ公式アカウント、Ｚｏｏｍの使い方で、サポートさせて頂きます。 

何かございましたら、お気軽にお声掛け下さい。 

板橋 孝司 

今週１０/８(土)に、久しぶりで大阪より孫を連れて女房が帰ってきます。や

はり嬉しいですね。 

本日の卓話、山崎パストガバナー、桑原 第２１代会長、森 第３１代会長、よ

ろしくお願いします。 

小倉 郁雄 

山崎パストガバナー、桑原 第２１代会長、森 第３１代会長、卓話よろしくお

願いします。 

“天高く馬肥ゆる秋”で、最近少し肥満気味で、食事に気を付けています。 

柿沼 利明 
山崎様「現況報告書を読み解く」、そして「周年記念事業について」、桑原

様、森様、時の思い出話を、有難く拝聴いたします。 

桑原 正信 

昨日は、お通夜で取手まで行ってきました。 

三年ぶりに後輩たちとも話が弾み、危うく取手泊りになるところ、今日、卓

話があるということで、昨晩帰ることができました。プログラム委員長のお

陰と感謝しております。 

田口 精二 
山崎清司パストガバナー、桑原正信パスト会長、森敏夫パスト会長、古河東

の歴史が学べそうで、楽しみです。 

武澤 郁夫 
いつもお世話になっております。 

今月は、誕生月になります。月初めのお祝いありがとうございます。 

福江 眞隆 

良い天気ですね。こんな日に北は、ミサイルを飛ばすなんて…。 

この平和がいつまでも続いて欲しいものです。 

今こそ、国際ロータリーの力が必要なのでは…。 

山腰 すい 
１０/２(日)板橋さん、山崎さん、三田さんと私の４名でマレットゴルフの会

に参加してきました。１１日、頑張ります。 

石川 久 坂田 信夫 福田 優子 アラムさんようこそ。 

１０月生まれの方、おめでとうございます。 

本日の卓話、山崎パストガバナー、桑原 第２１代会長、

森 第３１代会長、よろしくお願いします。 

岡村 裕太 須田 純一 星野 龍肇 

小林 好子 須永 恵子 松井 実 

齊藤 忠 杉岡 榮治 松本 幸子 

 スマイル報告  杉岡  榮治  委員長  
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報 告 事 項 

1. 本日の１０月定例理事会の承認事項等  

① ９月の会計報告 

② １１月のプログラム及び１０月１１日の例会内容(特に雨天の場合)について 

③ マレットゴルフ大会予算書及び当日のプログラム(１０月１１日) 

④ ガバナー公式訪問予算書及び当日までの準備等(１０月２５日) 

⑤ 地区大会予算書及び当日までの準備等(１０月３０日) 

⑥ 小山南との合同例会の実施(１２月１３日の夜間例会 ) 

⑦ 古河ケーブルテレビでの広報の件(コマーシャル提供) 

第７５回秋季関東地区高等学校野球茨城大会 準決勝／決勝中継 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑧ 次回理事会は、移動理事会にかかわらず、１１月１日(火)です、ご注意ください。

例会場とＺｏｏｍのハイブリッドです。 

2. 本日午後６時３０分から喜楽飯店で４０周年実行委員会委員長等会議があります。

ご出席お願いします。 

3. 古河市国際交流協会の会報を回覧しています。 

4. 現況報告書が完成しました、お持ち帰りください。内容もご確認ください。 

 幹事報告  佐谷  道浩  幹事  
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私は、８月に板橋さ

んと一緒に北海道ま

で旅行をして参りま

した。板橋さんは、行

きは札幌まで飛行機、

帰りは稚内から飛行

機で帰りましたが、いまマイルを貯めますと

マイルを使用して往復のチケットが取れます。

過去は、アトランタへも、ビジネスクラスで往

復で行っておりますし、タイへも、往復でマイ

ルを使っていらっしゃった方もいます。いわ

ゆるお買い物をすると、マイルがついたり、ま

たは、ポイントが付いたりする。皆さんそれを

利用して、色々生活に役立っております。 

では、ロータリー財団にマイルはないか。ポ

イントはないか。ポイントがあるのです。寄付

をするとポイントが付きます。皆さん何千ポ

イントもお持ちです。知らないと思います。私

もいま 10,281ポイント持っております。それ

では、そのポイントで何を買えるか、何ができ

るかというのが次の問題になります。 

今回、この現況報告書３２頁に寄付明細が

掲載されておりますが、これを説明したいと

思います。ほとんどの方が、ポイントを持って

います。そのポイントを利用するとどういっ

たことができるのか、残念なことにポイント

の記載がありません。では、どのように調べる

かというと、スマホやパソコンで調べられま

す。 

ポールハリスフェローは、1,000＄に到達す

ると頂ける称号です。新しい会員の皆さん方

は、未だ 1,000＄には届きませんが、余分にポ

イントがある方から、差額分を譲り受けるこ

とで、即、ポールハリスフェローになれるので

す。以前、佐谷さんと私とで、皆様の同意を得

て、クラブ会員全員がポールハリスフェロー

となり、100％ポールハリスフェロークラブと

なりました。その後、地区内にも推奨を図り、

国内でも、100％ポールハリスフェロークラブ

の多い地区となっております。 

自分のポイントを、使えば、他人をポールハ

リスフェローにすることができる。または、自

分の家族やお友達、誰でもポールハリスフェ

ローにすることができます。今年度は、私のポ

イントを何人かに差し上げる予定でおります。

これを機に財団への寄付が多くなりますこと

を願っております。 

今年度の報告書には、直前会長の須永恵子

さんがポールハリスソサエティのメンバーと

なりました。これは、毎年 1,000＄を寄付する

という縛りがあります。地区の目標として、会

長さんかどなたかに 1,000＄寄付のベネファ

クターをお願いしたいと思っております。ベ

ネファクターとは、恒久基金(財団が手を着け

ずに積み続けてゆく)の一つです。財団では、

2025 年までに 20 億 2,500 万ドルを目指して

おります。この基金の利息で財団運営が楽に

なります。財団の寄付には、税制上の優遇措置

を受けられます。この現況報告書には、送金時

の数値記載であり、ロータリー財団の数値の

掲載がありませんので、次回からは、掲載され

るよう望みます。 

 
 
 
 

１.創立２０周年記念事業について 

２０周年記念事業を何に

するかは、ビチャィラタク

ルＲＩ会長のターゲットで

ある慈愛の種を播きましょ

う「Sow the Seeds of Love」

を念頭に、柿沼幹事の情報収集により、大阪の

門真ロータリークラブで２０年の実績をもっ

て今回終了するという奨学金支給事業のメー

ルの検討を行いました。 

 
 

 「現況報告書」について     山崎  清司  パストガバナー 

 「40 周年記念事業」について   桑原  正信  第 21 代会長  
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年次総会などに、収集した資料を各会員に

配付したり、記念事業委員会の山崎委員長に

アンケートを採って頂く等、努力はしたつも

りでしたが、会員５３名中３２名回答。１人５

項目以内の選択方式で１位にはなったものの

過半数を得られなかったため、当クラブ独自

での設立を諦め、地域社会全体でやるべき課

題だと腹をくくり、ロータリー、ライオンズ、

ＪＣ(青年会議所)のメンパーにも声をかけ、

「ＮＰＯ法人希望」を立ち上げました。この事

が将来的にはよかったのかもしれません。３～

４年後、茨城県初の国税庁長官認証を受け、管

轄が内閣府に移ってからも引き続き継続して

認定を受け、認定特定非営利活動法人として

寄付者は税制面での優遇措置を受けられるよ

うになりました。 

 

２.創立２０周年記念式典 

記念式典には当クラブの認証状伝達式の主

役を務めて頂いた衣笠パストガバナー、岩﨑

特別代表にもご臨席頂き、新聞社の記者の

方々もお招き出来ましたので、「Ｒｏｔａｒｙの

会員は地域のオピニオンリーダーでありたい」

と声高らかに話す事が出来ました。 

単純に言いますと「ロータリアン１名とそ

の関係者１０名」に５０倍した力が発揮できる

という事です。この例えはＲＩ会長代理の話で

駅前の放置自転車をなくす運動をロータリア

ンが町内会や商店会を巻き込んで行ったとい

う事実に裏打ちされています。 

 
 
 
 

３１代会長として、３０周

年記念事業を担当させて頂

きましたが、豊田慧実行委

員長のもと会員皆様のご協

力により無事終了する事が

出来ましたが、今思うと、

私は何もしておりませんでしたので、４０周年

記念事業について語ることは大変失礼と思い

ます。 

しかし、クラブが発足して４０年の歳月が流

れ、先輩の皆様が築き上げた多くの奉仕活動

等は１０周年・２０周年・３０周年記念誌に語ら

れております。 

人生で言えば４０歳は最も充実した歳であ

り、夢を語り将来へ向けての一番大事な時期

であります。人生は現在１００年とされており、

いつか終わりを迎えることになりますが、４０

年間多くの諸先輩方が作り上げましたロータ

リー奉仕活動を、４０年記念事業を実施するこ

とにより、一段上を目指した今後の奉仕活動

に生かしていく必要があります。 

ロータリー奉仕活動には、終わることはあ

りません。１００年、２００年と引き継がれると

思います。 

古河東ロータリークラブもまた一段上を目

指し、今後の奉仕活動に向けた通過点ではな

いでしょうか。 

本来ならば、多くの仲間、招待者を集めて、

一人でも多くの皆さんとともにお祝いをする

事と思いますが、現在古河市内には、大型集客

施設がありません。困難ではありますので、限

られた人数のもとの開催を余儀なくされてお

ります。 

先ほど２０周年担当の桑原正信パスト会長

よりお話がありましたが、実行委員長池田清

パスト会長はお亡くなりになり、そして３０周

年実行委員長豊田慧パスト会長も都合で退会

しており、詳しいお話を聞くことはできませ

んが、４０周年実行委員長松井実パスト会長は、

周年行事のスペシャリストであり、２０周年、

 「40 周年記念事業」について    森  敏夫  第 31 代会長  

 「40 周年記念事業」について   桑原  正信  第 21 代会長  
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３０周年の陰の実行委員長でもありますので、

何の心配もなくお任せできる方ですので安心

してください。 

クラブ内においても、この３年間は「コロナ

感染拡大のため」親睦会等集まりも開催され

ておりません。クラブ４０周年の節日でありま

すので、松井実行委員長のもと会員の皆さん

一人一人が自覚し一致団結して記念事業を成

功させて、小森谷久美会長を盛り立てること

が必要であると思います。皆さんの力で準備

を進め行こうではありませんか。 

 

 

 

 

 
 
2022-23 年度 ジェニファー・ジョーンズ 国際ロータリー(ＲＩ)会長 テーマ「IMAGINE ROTARY」 
2022-23 年度 古河東 RC 小森谷久美 会長 クラブスローガン「強き絆で友と歩もう奉仕の道を」 
 

大野治夫 第 2820 地区ガバナー スローガン 「Enjoy life ～人生を楽しむ～」 

地区行事等  

１０/１８(火) 第４分区ガバナー補佐訪問 古河商工会議所 3Ｆ 

１０/２５(火) ガバナー公式訪問 ホテル山水 

１０/２９(土) 

１０/３０(日) 
地区大会 

ノバホール 

ホテル日航つくば 
 

 

 

 

  

 今後の予定  

 「40 周年記念事業」について   森  敏夫  第 31 代会長  

古河ケーブルテレビ コマーシャル 

第７５回秋季関東地区高等学校野球茨城大会 準決勝／決勝中継 
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日程  会場  内  容  

第２０７８回  
１０月１８日 (火 ) 

古河商工会議所３Ｆ 

クラブ協議会 
第４分区 小林 正男 ガバナー補佐訪問 
「ガバナー公式訪問に備えて」 

お弁当：やなぎや遊水亭 

第２０７９回  
１０月２５日 (火 ) 

ホテル山水 
大野治夫ガバナー公式訪問 

お弁当：ホテル山水 

第２０８０回  
１０月２９日 (土 ) 

３０日 (日 ) 

ノバホール 
ホテル日航つくば 

国際ロータリー 第２８２０地区 地区大会 

１１月 1 日 (火 ) 古河商工会議所３Ｆ 第５回理事会 １１時～ 

第２０８１回  
１１月  １日 (火 ) 

 
１１月  ５日 (土 ) 
１１月  ６日 (日 ) 

古河公方公園 
(古河総合公園) 

古河よかんべまつり「絵手紙展」 

第２０８２回  
１１月  ８日 (火 ) 

 
１１月１３日 (日 ) 

秋庭農園 
古河市大山 1200-2 

移動例会 
収穫体験（芋堀り）と食事 

第２０８３回  
１１月１５日 (火 ) 

古河商工会議所３Ｆ 

月初めのお祝い １１月生まれの会員 
米山奨学生来訪(Ｚｏｏｍ) 
クラブ協議会 
記念事業の準備状況について 
(４０周年記念事業実行委員会全体会議) 

お弁当：やなぎや遊水亭 

第２０８４回  
１１月２２日 (火 ) 

古河商工会議所３Ｆ 

お客様卓話 
地区ロータリー財団 
資金管理・推進委員 齋藤 章 様(結城ＲＣ) 

お弁当：喜楽飯店 

第２０８５回  
１１月２９日 (火 ) 

－ 第５週につき休会 

  

 

 

 

 

 

 

 

例会を欠席する際は前日までにご連絡ください。 
 

［欠席連絡専用メールアドレス］  

k o g a e a s t a b s e n c e @ g m a i l . c o m  
 

［古河東ロータリークラブ公式ＬＩＮＥ］  
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例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所３F（古河市鴻巣 1189-4 電話 : 0280-48-6000 FAX : 0280-48-6006） 
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週報原稿の送付先は、 

松井 実［e-mail］まで

m 5 . m a t s u i @ n i f t y . c o m  

 今後の予定  
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